

QUE FAIT L'EUROPE ?

FORUM EUROPÉEN DU SPORT

Le prochain Forum européen du sport se tiendra les 1^{er} et 2 décembre prochains à Milan. Cet événement est organisé par la Commission européenne et la Présidence italienne du Conseil de l'UE.

L'an dernier, la 5^e édition organisée à Vilnius avait réuni plus de 290 participants représentant les organisations publiques, le mouvement sportif, les fédérations européennes et internationales ainsi que plusieurs organisations de la société civile.

EU SPORT FORUM

The next EU Sport Forum will take place in Milan on 1st and 2nd December. This event will be organised by the European Commission and the Italian Presidency of the EU Council.

Last year, The fifth EU Sport Forum took place in Vilnius and gathered approx. 290 participants, representing governmental bodies, Olympic and sport movement, International and European sport federations, European and national sport umbrella organisations and other sport-related organisations.

AGENDA

- 20-21 octobre : Réunion informelle des Ministres en charge des questions de sport
- 25 novembre : Réunion du Conseil Education Jeunesse Culture et Sport
- 1^{er}-2 décembre : Forum européen du sport Milan
- 2 et 3 décembre : Réunion des Directeurs des Sports de l'UE

- October 20th-21st: Informal Meeting of Ministers in charge of Sport questions
- November 25th: Education, Youth, Culture and Sport Council meeting
- December 1st-2nd : EU Sport Forum Milan
- December 2nd-3rd : EU Sports Directors meeting

CITATION QUOTE

« La manipulation des résultats sportifs est un problème transnational et une action à l'échelle européenne est essentielle. [...] La Convention du Conseil de l'Europe vise à augmenter la coopération entre le mouvement sportif, les opérateurs de paris, les autorités policières et judiciaires, les gouvernements et les institutions européennes. C'est un combat que nous devons gagner »

"Match-fixing is a cross-border problem and action at European level is essential. [...] This Convention will help to increase cooperation between the sport movement, betting operators, law enforcement authorities, governments and the European institutions. It's a fight we have to win."

Androulla Vassiliou,

Commissaire européenne en charge des questions de sport, suite à l'ouverture à la signature de la Convention du Conseil de l'Europe contre la manipulation des compétitions sportives, Sept. 2014

European Commissioner in charge of Sport questions, after the European Council Convention on the Manipulation of Sports Competitions was declared open for signature, Sept. 2014.

NOMINATION

Le hongrois Tibor Navracsics s'est vu attribuer le poste de Commissaire à l'éducation, à la culture, à la jeunesse et à la citoyenneté. Son entrée en fonction est prévue le 1^{er} novembre 2014. Le sport disparaît de l'intitulé du portefeuille, mais l'Unité Sport reste rattachée à la Direction Générale de l'Education et de la Culture (DG EAC), placée sous la responsabilité future de M. Navracsics.

APPOINTMENT

The Hungarian Tibor Navracsics was designated European Commissioner for Education, Culture, Youth and Citizenship. He will take up his post on November 1st 2014.

Sport has been dropped from the title of the portfolio, but the Sport Unit is still attached to the Directorate General for Education and Culture (DG EAC), under the responsibility of Mr Navracsics.

ÉVÈNEMENT EVENT

L'International Sport and Culture Association (ISCA) organise du 22 au 25 octobre 2014 à Rome (Italie) la 6^e édition du MOVE Congress sur le thème « Aller de l'avant ! ». Ce forum vise à penser de nouvelles formes d'engagements au service de l'activité physique et du sport pour tous.

The International Sport and Culture Association (ISCA) is holding the 6th MOVE congress on the theme of "Moving Forward". The forum aims to find innovative ways of engaging people in physical activity and grassroots sport worldwide.

www.movecongress.com

La prochaine conférence du projet européen "Football Research in Enlarged Europe (FREE)" se tiendra du 23 au 25 octobre 2014 à Loughborough (Angleterre). Cette conférence portera sur le thème "Les supporters et la gouvernance du football". Sport et Citoyenneté est l'un partenaire « Société civile » du projet FREE.

The next conference from the "Football Research in Enlarged Europe (FREE)" European project will be held from 23 to 25 October at Loughborough (England), on the theme of supporters and governance in football. Sport and Citizenship is a "Civil Society" partner of the FREE project.

www.free-project.eu

Pour nos adhérents, retrouvez ces informations Sport et Europe dans notre lettre d'information « Europe News » !
For members, more information on Sport in Europe available in our "Europe newsletter"